

平成28年度対ジャマイカ草の根・人間の安全保障無償資金協力
「ハノーバー教育協会研修施設建築計画」贈与契約署名式

2017年3月23日、中野大使は、大使公邸にて行われた、平成28年度対ジャマイカ草の根・人間の安全保障無償資金協力「ハノーバー教育協会研修施設建築計画」の贈与契約署名式に出席し、82,986米ドルの贈与契約に署名を行いました。

同協会は、高等学校中退などの理由により就職することができず、非行の道に走る可能性のある若者に対し、当国の主要産業の一つである観光業に従事するためのスキルを身につけるトレーニングを提供する職業訓練校として2002年に設立されました。

当プロジェクトは、同協会に対し、教室・台所・トイレを有する研修施設を新築することにより、より多くの若者に対し、ホテル勤務等のサービス業に従事するための訓練を実施し、地域の雇用状況の改善および住民のエンパワメントに寄与することを目的としています。

署名式は、同協会関係者の他にフロイド・グリーン教育・青少年・情報大臣担当国務大臣およびロイド・ウェイラー観光省上級専門家／相談役も参列し、同協会校長のアンジェラ・ヘイ氏により、同県内で初めて青年海外協力隊の受け入れを行った同協会が、当贈与契約締結を行うまでの日本とのパートナーシップの歴史の紹介が行われました。

フロイド・グリーン大臣は当国の教育分野への日本の継続的な支援に対する感謝とともに、当国の人材育成における本プロジェクトの重要性を述べ、中野大使は、人種・性別・環境に関わらず全ての人間が健康で威厳に満ち充実した人生を送るという人間の安全保障の基本理念に触れ、当プロジェクトが、持続可能な社会形成およびコミュニティのエンパワメントに寄与することへの期待を述べました。



(左) 日本とハノーバー教育協会とのパートナーシップの歴史の紹介を行うアンジェラ・ヘイ校長



(右) フロイド・グリーン教育・青少年・情報大臣担当国务大臣によるスピーチ



本使スピーチ



贈与契約への署名



小切手の引渡し



写真撮影